
 

 

Sächsischer Landtag 
8. Wahlperiode 

Kleine Anfrage 

des Abgeordneten Roberto Kuhnert 

Aktueller Stand der Fortschreibung des Landesentwicklungsplans  

Vorab teilt der Fragesteller mit, dass er einer Fristverlängerung der 
Beantwortungsfrist durch den Präsidenten gemäß § 60 Absatz 1 Satz 2 der 
Geschäftsordnung des 8. Sächsischen Landtags widerspricht. 

Fragen an die Staatsregierung: 
 
1. Wie ist der aktuelle Sachstand in Bezug auf die Fortschreibung bzw. 

Weiterentwicklung des Landesentwicklungsplans? 
 

2. Soll der zukünftige bzw. in der Erstellung befindliche Landesentwicklungsplan des 
Freistaates Sachsen wiederum für einen Zeitraum von zehn Jahren angelegt werden 
oder soll dieser bereits früher überprüft bzw. überarbeitet werden? 
 

3. Welche inhaltlichen Schwerpunkte soll der zukünftige bzw. in der Erstellung 
befindliche Landesentwicklungsplan des Freistaates Sachsen beinhalten? 
 

4. Welche Auswirkungen werden die Covid19-Pandemie, die Migrationskrise des Jahres 
2015 und die aktuellen Ereignisse in der Ukraine auf den zukünftigen bzw. in der 
Erstellung befindlichen Landesentwicklungsplan haben? 
 

5. Wie wird die Staatsregierung den Sächsischen Landtag und die Bürger in Sachsen in 
die Erstellung des kommenden Landesentwicklungsplans einbinden? 

 
 
Dresden, 24.10.2024 

 
Roberto Kuhnert, MdL 
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